

Mystery Kid

Suivez cette prêtresse des ténèbres et plongez dans son univers sombre où vagues de break percussifs teintés de rock et EBM fusionnent harmonieusement.

Après avoir fait ses armes dans les plus grands clubs underground en France (Warehouse, Macadam, Badaboum, La Suite) et à l'étranger (Moog, Sisyphos, Freedonia, Kitkat, Renate), elle est devenue résidente de Rinse FM et a séduit les programmeurs de la plateforme de livestream HOR (Berlin).

Mystery Kid a sorti son premier EP sur le label *Nubians Of Plutonia Records* (IT), a signé un EP sur *Pacotyson Records* (FR) et un titre sur *Femnoise Records* (ESP), toujours fidèle à sa veine dark disco underground.

Elle fait désormais partie du roster de WART MUSIC.

LINKTREE : <https://linktr.ee/mysterykid>

SOUNDCLOUD : <https://soundcloud.com/mysterykidbaker>

INSTAGRAM : <https://www.instagram.com/mysterykid.way/>

FACEBOOK : <https://www.facebook.com/MysteryK>

RESIDENT ADVISOR : <https://ra.co/dj/mysterykid>

SONGKICK : <https://www.songkick.com/fr/artists/10278819-mystery-kid>

SPOTIFY :

<https://open.spotify.com/intl-fr/artist/42Tope804pjnM6VMSPKUdX?si=OKKScrFJSE6GZbYuPbHMjw>

BANDCAMP : <https://mysterykid1.bandcamp.com/>

Follow this little dark mermaid & dive in her dual dark universe with synth waves and rock vibes, where percussive break and EBM merge harmoniously.

Having cut his teeth in some of the biggest underground clubs in France (Warehouse, Macadam, Badaboum, La Suite) and abroad (Moog, Sisyphos, Freedonia, Kitkat, Renate), she became a [Rinse FM](#) resident and attracted the programmers of the [HOR](#) livestream platform (Berlin).

Mystery Kid released her first track on the *Nubians Of Plutonia Records* (IT) label, signed an EP on *Pacotyson Records* (FR) and a track on *Femnoise Records* (ESP), always faithful to her underground dark disco vibe.

She is now part of [WART MUSIC](#).

LINKTREE : <https://linktr.ee/mysterykid>

SOUNDCLOUD : <https://soundcloud.com/mysterykidbaker>

INSTAGRAM : <https://www.instagram.com/mysterykid.way/>

FACEBOOK : <https://www.facebook.com/MysteryK>

RESIDENT ADVISOR : <https://ra.co/dj/mysterykid>

SONGKICK : <https://www.songkick.com/fr/artists/10278819-mystery-kid>

SPOTIFY :
<https://open.spotify.com/intl-fr/artist/42Tope804pjnM6VMSPKUdX?si=QKKScrFJSE6GZbYuPbHMjw>

BANDCAMP : <https://mysterykid1.bandcamp.com/>